



Está aquí: [Home](#) / [Local](#) / Juárez comienza con el bacheo en Monteverde



Juárez comienza con el bacheo en Monteverde

Ene 21, 2021 [Print](#) | [Email](#)

Ha comenzado el bacheo de las calles en el municipio de Juárez, a través de la Secretaría de Servicios Públicos ha comenzado un operativo en el que se busca reparar las calles.

Se ha comenzado en la colonia Monteverde, y con tan sólo un día de trabajo, hicieron cortes y aplicaron la carpeta asfáltica donde era necesaria.

Por otro lado, la Colonia Los Reyes también fue atendida, y las próximas colonias en ser atendidas son Monte Kristal, Los Cometas, Praderas de San Juan y Urbi Villa del Real.

En compañía del equipo de trabajo, asistió el alcalde Everardo Benavides Villarreal, quien aseguró a los vecinos de las colonias que el programa de bacheo será permanente este año.